## 嘉島西小だより ゆうすい NO.3

嘉島町立嘉島西小学校令和3年5月27日(木) 文責:校長 荒牧和子

## ★運動会を終えて

5月22日(土) 「心を一つに みんな輝け! ぼくたち、わたしたちからの笑顔のワクチン」というスローガンのもと、令和3年度運動会を開催しました。例年になく早い梅雨入りで、計画通りの練習とはいかない部分もありました。ご家族の体調不良等で、出席を見合わせざるを得ず、運動会に参加できない児童もいました。また、新型コロナウイルス感染予防ということで、参観人数も制限した中での開催でした。

それでも、児童と先生方の頑張りと、保護者の方のご理解・ご協力によって、スローガンに込めた子どもの 思いを発信できたかなあと感じています。役員さん、体育委員さんをはじめ、関わられたすべての皆様に感謝 です。





【1年生 開会の言葉 立派】

【低学年表現 かわいかった】

【中学年表現 手足の見事な動き】



【高学年表現 見ごたえ十分】

【応援合戦 演舞もダンスもキレッキレでした】

## ★赤団団長 6年2組 和田七海

私は、みんなが輝けるように、ペットボトルをたたいて応援したり、ダンスで手拍を踊っている援したりしました。その時、ダンスを踊ってて、振したりしました。その時、ダンスを踊ってて、応援したのからなが笑顔だったのました。私は、軍動会を通して、たくさんの仲間たちが心をすてきなもしてがんばれば、みんなが感動するすてきなり上げられることを学びました。

☆白団団長 6年1組 田口大翔

今年の運動会での目標は、白団全体を引っ張っていくことでした。今年はコロナで練習期間が短かったけど、応援団のみんなで協力し、助け合って練習しました。そして、最高の運動会ができたからよかったです。運動会を通して、みんなで協力し、助け合えば、最高の運動会にできるとを学びました。

## ★災害に備えて 引き渡し訓練

6月5日(土)に「災害時引き渡し訓練」を実施します。本年度は、「大雨·水害」を想定しての引き渡し訓練です。早い梅雨入り、頻繁な大雨と、災害を想定内として考えなければならないと感じるこの頃です。

本日、引き渡し訓練に関する学校からのプリントを4枚配付しています。その中の1枚は、引き渡し訓練に先立ち、ご家庭で「我が家の防災」について話し合ってもらい、提出していただくものです。ご多用な中とは存じますが、ご協力をお願いします。



pixtajp - 890

※ 6月5日(土)は土曜授業(午前半日)として実施しますので、振替休業日はありません。また、「学校だより ゆうすいNO1」で「6/5授業参観」と記していましたが、授業参観はありません。お詫びして、訂正いたします。

